

Ressort: Vermischtes

Nokia führt erstes Sechs-Zoll-Smartphone "Lumia 1520" ein

Espoo, 23.11.2013, 18:19 Uhr

GDN - Der finnische Hersteller Nokia hat sein erstes Sechs-Zoll-Smartphone "Lumia 1520" vorgestellt. Mit einem Quad-Core-Prozessor und dem Betriebssystem Windows Phone sowie einer Pureview-Kamera mit 20 Megapixeln soll das Smartphone den Marktriesen Konkurrenz machen.

Der Quad-Core ist ein Novum in einem Windows-Phone-Smartphone, der Arbeitsspeicher zwei Gigabyte groß, darüber hinaus ist das Gerät mit einem Flash-Speicher von 32 Gigabyte ausgestattet. Das Display erreicht eine Pixel-Dichte von 367 ppi und passt sich automatisch an das Umgebungslicht an. Außerdem hat das Gerät einen Steckplatz für Micro-SD-Karten bis 64 Gigabyte. Die Ladung des Akkus erfolgt drahtlos.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25668/nokia-fuehrt-erstes-sechs-zoll-smartphone-lumia-1520-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619